

La biblioteca de Coaña recibe un premio del Gremio de Editores

La biblioteca municipal de Coaña, ubicada en Ortiguera, vuelve a estar de enhorabuena. A la concesión del Premio María Moliner del Ministerio de Cultura se suma, ahora, un nuevo galardón: el de fomento a la lectura, que convoca cada año la Federación de Gremios de Editores de España.

Se trata de un concurso de ámbito nacional que tiene como principal objetivo reconocer y destacar la labor que las bibliotecas desempeñan en el desarrollo del lector y en la transmisión de una imagen de la lectura como actividad formativa, positiva, útil y placentera.

Unos valores que el Gremio de Editores considera que reúne la biblioteca de Coaña y el Ayuntamiento.

El jurado de este galardón estuvo formado por representantes de la Biblioteca Nacional, de la Asociación Colegial de Escritores, de la Real Academia Española de la Lengua, el Centro Español de Derechos Reprográficos, la Fundación Germán Sánchez Ruipérez y de la propia Federación de Gremios de Editores. El premio será entregado el próximo 5 de octubre en un acto que tendrá lugar en la Feria Internacional del Libro de Barcelona.